Fecha: 21-09-2023 Medio: El Líder El Líder Supl.:

Noticia general

Título: Funcionario del Ejército sobrevivió: lo chocó camión y lo aplastó contenedor cargado

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600

No Definida

ACTUALIDAD

Funcionario del Ejército sobrevivió: lo chocó camión y lo aplastó contenedor cargado

Pág.: 2 Cm2: 615,4

Afectado de 25 años mantenía lesiones de gravedad, pero ayer estaba fuera de riesgo vital. El camionero que ocasionó accidente fue detenido porque mantenía orden de aprehensión en su contra.

Mónica Jorquera Escobar cronica@lidersanantonio.cl

las 10.20 horas de ayer el dueño del automóvil marca Chevrolet sacó con éxito su revisión técnica en la parte alta de San Antonio. Tras ello condujo desde Agua Buena rumbo a Tejas Verdes, donde se desempeña en la Escuela de Ingenieros Militares. Fue en ese trayecto donde estuvo cerca, demasiado cerca, de perder la vida

Eran las 10.37 horas de ayer cuando el conductor del auto blanco que marchaba por la Ruta Nuevo Acceso al Puerto fue colisionado por un camión, el que producto del impacto perdió el contenedor que cargaba. La pesada estructura cayó encima del automóvil, aplastándolo por completo.

De "milagro" el conteiner que quedó sobre el vehículo menor se deslizó luego de que el auto chocara con la ladera del cerro, terminando delante de este, dejando de aplastar al chofer.

Dentro del Chevrolet modelo Aveo blanco se mantenía el conductor de 25 años con diversas lesiones, pero consciente. Del vehículo quedaban solo vestigios.

"Los que estábamos cerca fuimos a ayudar, pero pensando que nos encontraríamos con una trage-



EL AUTO QUEDÓ TOTALMENTE DESTRUIDO TRAS SER APLASTADO POR CONTENEDOR QUE CAYÓ DE RAMPLA DE CAMIÓN



CAMIONERO PERDIÓ EL CONTROL DEL VEHÍCULO EN CURVA

horas de ayer el chofer del auto sacó su revisión técnica. 17 minutos después sufrió el accidente que pudo costarle la vida.

dia, con el conductor aplastado, fallecido, pero gracias a Dios estaba vivo y tratando de hablar un poco, en shock. Se salvó, porque por cómo quedó el auto era para matarse", expresó Nicolás Campos, un testigo del accidente.

El conductor del Chevrolet, Luis Aguilera M., fue atendido en el sitio del suceso por personal del Samu, quienes junto al Grupo de Rescate de Bomberos



CONDUCTOR DEL AUTOMÓVIL SUFRIÓ LESIONES GRAVES.

lo liberaron de los fierros retorcidos del automóvil v lo trasladaron rápidamente al hospital Claudio Vicuña, donde ingresó con diversas heridas, pero fuera de riesgo vital.

Hasta el cierre de esta edición se mantenía con una fractura en antebrazo y muñeca izquierda. Además se estaba estudiando si mantenía quebradas las

En tanto el camionero

tenía lesiones de menor consideración.

DINÁMICA

Sobre la dinámica del accidente, el subcomisario de Carabineros de San Antonio, capitán Gonzalo García Millar, explicó que, según las primeras diligencias, "el conductor del camión aparentemente pierde el control al enfrentar la curva, chocando al vehículo menor, cayendo el conEl conductor del camión aparentemente pierde el control al enfrentar la curva, chocando al vehículo menor, cavendo el conteiner sobre el automóvil, aplastándolo",

capitán Gonzalo García

teiner sobre el automóvil, aplastándolo".

El hecho ocurrió en dicha ruta, en dirección al puerto, a la altura de Villa Las Dunas, donde recurrentemente suceden este tipo de accidentes en la pronunciada curva que hay en el lugar. Además, aver se analizaría si el contenedor que cargaba bobinas de papel iba suelto o asegurado con las "piñas' a la rampla del camión.

"Al momento los dos conductores están fuera a riesgo vital", aportó el capitán García la tarde de ayer.

En el procedimiento, carabineros detuvo al chofer del camión por su responsabilidad en el accidente con resultado de lesiones graves. Sin embargo, no solo fue arrestado por ello.

Ayer se conoció que el camionero, de nacionalidad chilena, mantenía una orden de detención vigente, por lo que fue aprehendido como prófugo de la justicia. Hoy será puesto en manos del Juzgado de Garantía de San Antonio.

En tanto Luis Aguilera, quien es funcionario del Ejército de Chile, se mantenía internado en el hospital local al cierre de esta edición y se estaba analizando su traslado a un centro asistencial de la institución castrense.

